
11-1116 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalra~ 
XI. Gesetzgebungsperiode 

7.3.1968 

556/J Anfrage 

der Abgeordneten Dt. Stella K 1 ein - L ö w , Dr. Hertha F i r n b erg, 

L a n c und Genossen, 

an den Bundesminister für Unterricht, 

betreffend Abschaffung des "Latinums" an den Hochschulen. 

-.-.-.-
Derzeit besteht für Hochschüler, in deren Reifeprüfungszeugnis 

keine Lateinnote vorhanden ist, die Möglichkeit, sich auf der Hochschule 

im Rahmen eines Kurses (des Latinums) Lateinkenntnisse anzuetklen. Der 

erfolgreiche Abschluß des Latinums berechtigt die Hochschüler, auch jene 

Studien,-~.lrichtungen zu wählen, für die Latein Voraussetzung ist. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundes

minister für Unterricht die nachstehende 

Anfrage: 

Ist es richtig, Herr Bundesminister, daß die Absicht besteht, 

das eogenannte rtLatinum" an den Hochschulen abzuschaffen? 

-.-.-.-
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